

## PRESS RELEASE

### **WIKA GEDUNG Bangun Apartemen Podomoro Golf View, Kawasan Hunian Terpadu 60 hektar di Cimanggis Depok**

**Jakarta, 31 Agustus 2016** – PT WIJAYA KARYA BANGUNAN GEDUNG (WIKAGedung) menandatangani kontrak kerjasama dan pakta integritas dengan PT Graha Tunas Selaras, anak perusahaan PT Agung Podomoro Land Tbk. berkenaan dengan pembangunan Podomoro Golf View (PGV) Cimanggis.

Penandatanganan dilakukan oleh Wakil Direktur Utama PT WIKAGedung Novel Arsyad di Kantor Pemasaran Podomoro Golf View, Kawasan Podomoro City, Jakarta, Selasa (31/8) Turut hadir dalam acara ini, antara lain: Direktur Utama PT WIJAYA KARYA (Persero) Tbk., Bintang Perbowo, Direktur Utama PT Agung Podomoro Land Tbk., Cosmas Batubara, Direktur Operasi PT Graha Tunas Selaras Gunawan Sandjojo beserta jajaran manajemen ketiga perusahaan.

"Kami bangga dapat berkolaborasi membangun Podomoro Golf View (PGV). Melalui rekam jejak WIKAGedung yang telah teruji dalam bidang konstruksi bangunan tinggi selama ini, kami yakin WIKAGedung akan memberikan yang terbaik untuk APL sesuai tagline kami – Best Value for Client," ujar Novel Arsyad, Wakil Direktur Utama PT Wijaya Karya Bangunan Gedung dalam sambutannya.

PT WIKAGedung ditetapkan sebagai pemenang pembangunan Podomoro Golf View Cimanggis berdasarkan evaluasi administrasi, teknis, harga, kualifikasi, dan verifikasi yang dilakukan oleh PT Graha Tunas Selaras pada 22 Agustus 2016 sesuai dengan surat nomor 001/SP/PGV/GTS/WIKAGEDUNG/VIII/2016 tentang Pekerjaan Proyek Rusun Fase 1 Podomoro Golf View Cimanggis, Paket Tender Design & Build Pekerjaan SAMEP dengan total nilai pekerjaan sebesar Rp820 miliar.

Rencananya proyek ini akan berlangsung selama 28 bulan kalender kerja dan 365 hari kalender pemeliharaan. Adapun lingkup pekerjaan Perseroan pada proyek dengan luasan total arsitek sebesar 197.628,17 m<sup>2</sup>; luas Tower U 105.427,53 m<sup>2</sup>; luas Tower W, 80.004,63 m<sup>2</sup>, dan Gedung Parkir 12.196,01 m<sup>2</sup> ini terdiri dari Engineering, Procurement & Construction (EPC) yang meliputi: struktur, arsitektur, mekanikal, elektrikal, elektronik, dan *plumbing*.

#### **Tentang WIKAGedung**

PT Wijaya Karya Bangunan Gedung (WIKAGedung) adalah Entitas Anak PT Wijaya Karya (Persero) Tbk. yang bergerak dalam bidang jasa konstruksi gedung, perkantoran, apartemen, kondominium hotel, pusat perbelanjaan, fasilitas pendidikan, dan bangunan komersial. Selain sebagai kontraktor, PT WIKAGedung juga bergerak sebagai *developer* 4 properti strategis yaitu: Tamansari Tera Bandung, Tamansari Mahogany Karawang, Tamansari Prospero Sidoarjo, dan Tamansari Urbano, Bekasi.

